

PAIN QUOT' INFOS

Plus proches, pour plus d'impact

Proverbes 31 :8-9

www.pain-quotidien.org

Courcouronnes, le 15 octobre 2013

Chers bien-aimés,

Pour la plupart d'entre nous, nous avons déjà repris depuis plus d'un mois le rythme des études ou du travail. Nous sommes pris dans une course après nos horaires, obligations familiales, professionnelles et autres rendez-vous. Au point d'avoir parfois l'impression d'être dans un engrenage sans fin. Si vous rajoutez à cela l'oppression spirituelle que chaque enfant de Dieu ressent régulièrement ...cela peut commencer à faire beaucoup.. Car il est vrai que le monde dans lequel nous sommes est éprouvant et que l'ennemi nous fait voir par les actualités, toute l'ampleur de sa motivation à détruire des vies humaines, par tous les moyens possibles.

Mais dans ces temps troublés que nous vivons, où tout va vite, il est essentiel de prendre un certain recul, pour élargir notre champ de vision. Et cesser de ne voir que ce qui ne va pas. Car pendant que l'ennemi de nos âmes s'acharne à voler, détruire et égorger, Jésus de Nazareth vient construire, soigner, soulager, encourager, et donner de l'espoir. Notre Dieu est grand, et il peut faire bien au-delà de ce que nous pouvons espérer. Ayons donc la foi d'un petit enfant, et croyons simplement que notre Maître nous surprendra et agira dans nos vies, comme Il le fait déjà dans les vies de toutes ces personnes dont nous voulons vous donner des nouvelles.

Si donc l'ennemi frappe sur tous les fronts, le Seigneur est là pour apporter, dans son amour, une solution pour l'orphelin, la veuve, le nécessiteux, le sans abris, le prisonnier et bien d'autres.... Le champ du Seigneur est vaste comme nous le voyons et notre Dieu prend comme ouvriers ceux qui portent simplement ces précieuses vies dans leur cœur et mettent leur foi en action. Soyons encouragés par ce que Dieu accomplit et donnons-Lui la Gloire.

Hébreux 11:1: Car la foi est une ferme assurance des choses que l'on espère et une démonstration de celles qu'on ne voit pas.

Le Seigneur est à l'œuvre au MALI



Nous avons le plaisir de vous présenter l'établissement avec lequel nous allons très prochainement travailler dans le cadre d'un partenariat « parrainage-projet ». Cet établissement se situe au Mali ; et voici le témoignage Mme Diarra Noëlle Ballo, la responsable de ce centre d'accueil chrétien :

« Je m'appelle Diarra Noëlle Ballo, communément appelée Noëlle. Je suis née dans une famille chrétienne, mais j'ai accepté Jésus comme mon Sauveur et Seigneur à l'âge de 15 ans. A 17 ans, j'ai été convaincue que le Seigneur m'appelait à le servir auprès des enfants. C'est ainsi que j'ai commencé à prier pour le salut des enfants, en particulier des enfants mendiants. Le Seigneur

m'a alors permis en 2005 d'accueillir un enfant mendiant chez moi. Aussitôt je l'ai mis à l'école chrétienne qui avait ouvert ses portes en 2004. Plus tard en 2008, dans ma méditation le Seigneur a attiré mon attention sur le *Psaumes 82:3-4* : *Rendez justice au faible et à l'orphelin, faites droit au malheureux et à l'indigent, délivrez-les de la main des méchants...*

C'est à partir de ce jour que j'ai ouvert la porte de l'école pour accueillir les enfants qui vivent dans des conditions difficiles (les orphelins, les mendiants, les enfants abandonnés ou ceux issus de familles pauvres...). Tout de suite il a fallu trouver une maison d'accueil car la plupart de ces enfants vivent dans les quartiers périphériques. C'est ce qui a amené l'ouverture du centre d'accueil en Novembre 2008.

Les enfants ont de 3 à 14 ans et 59 d'entre eux sont pris en charge par l'école (scolarité et fournitures scolaires). Pendant l'année scolaire, nous avons des temps d'enseignement Biblique [...] nous faisons des quartiers libres (d'évangélisation, avec des jeux plein air). Nous accueillons aussi les mères célibataires qui ont décidé de garder leur bébé et les aidons à en prendre soin. »



Les enfants de l'école au Mali

Un nouveau partenariat en RD-Congo, dans la Province de l'Équateur

Nous sommes heureux des « connexions » que le Seigneur permet dans son Royaume afin que son œuvre se fasse. Actuellement, un 2^{ème} partenariat est en cours au Congo RDC, dans la Région de l'équateur, à Mbandaka. Il s'agit d'une fondation ayant pour but de soutenir les enfants orphelins. Mme Bibi Malombé a eu à cœur de soutenir des enfants orphelins ou abandonnés dans la rue, pour la plupart déscolarisés ...



« Maman » Bibi et les enfants

Elle accueille ces enfants dans une maison qui est en cours de construction, composée de 2 chambres avec 1 salon. Il lui manque les moyens financiers pour terminer cette maison.

En attendant la fin de la construction, les enfants sont accueillis dans le locale d'une assemblée, à Kitambo, pour y passer la journée et recevoir un repas. Certains enfants dorment à l'assemblée. Mme Bibi finance cette œuvre

avec ses propres fonds, et divers dons qu'elle reçoit. Le Pain Quotidien veut encourager Mme Bibi Malombé dans son travail, dès le mois de Novembre, dans le cadre d'un partenariat « parrainage-projet ». Ceci l'aidera dans un 1^{er} temps à terminer la construction de la maison d'accueil pour les enfants.

Mission au Congo Kinshasa : du nouveau...



étaient ravis. Et c'est avec leurs uniformes scolaires qu'ils ont repris le chemin de l'école.

Nous nous sommes récemment rendus à Kinshasa (septembre 2013), auprès de l'orphelinat les Enfants Prodiges, afin de visiter les enfants, les équipes, les prisonniers et de constater l'évolution du travail qui se fait sur place. L'équipe de l'orphelinat était en pleine préparation de la rentrée scolaire. Tous les enfants sont passés en classe supérieure par la grâce du Seigneur. Nous avons financés les frais de scolarité du 1^{er} trimestre ainsi que les frais de fournitures scolaires de tous les enfants, internes comme externes. Des Bibles ont été offertes aux enfants, qui en



Prisca recevant son ordinateur

De nouveaux aménagements sont en cours avec la création d'un atelier couture et la rénovation d'un bureau qui deviendra une salle d'activité. De même, de nouveaux encadrants ont intégré la structure.

Par la grâce du Seigneur nos 2 jeunes bacheliers vont bien ont reçu un ordinateur portable équipée d'une webcam. Israël et Prisca étaient émus, sans voix lorsqu'ils ont eu ces cadeaux. Nous nous sommes rendus à l'université pour effectuer leurs inscriptions pour des études de médecine. Nous sommes désormais en attente de leurs résultats au

test d'admission qu'ils ont passés fin septembre.

En cas de réussite, ils intégreront l'université de médecine et leurs logements universitaires. Etant désormais majeurs, ils ne seront plus parrainés, mais bien entendu le Pain Quotidien continuera à les aider et à les soutenir dans leur besoin. En effet, l'orphelinat est et restera une famille pour eux

Nous vous invitons à visionner la vidéo de leur témoignage sur <https://www.youtube.com/watch?v=dQUTsmvrLWM>

Une porte s'ouvre dans la prison de Ndolo (RD-Congo) !

Nous remercions le Seigneur de nous avoir ouvert une nouvelle porte pour pouvoir proclamer l'évangile dans la prison de Ndolo (RDC). Effectivement, il s'agit d'une prison militaire dans laquelle il est assez difficile d'avoir accès pour visiter les prisonniers. Il ya quelques semaines, notre équipe locale a pu s'y rendre pour annoncer l'Évangile de vérité à plus de 500 prisonniers. Après la prédication, nous avons pris un temps pour parler avec les détenus touchés par la Parole. Ils sont très heureux d'entendre l'Évangile pur et ont soif de Jésus. Nous pouvons désormais venir leur annoncer la Parole et les soutenir une fois par mois. Certains détenus ont demandé des livres d'enseignements bibliques et manquent de vêtements. Nous y retournerons donc bientôt.

Hébreux 13:3 : Souvenez-vous des prisonniers, comme si vous étiez aussi prisonniers; de ceux qui sont maltraités, comme étant aussi vous-mêmes dans un corps.



Quand l'évangile touche des sans-abris....

Voilà maintenant 6 mois que le Pain Quotidien a l'opportunité de se rendre à la mission évangélique parmi les sans Logis, dans le quartier de Belleville, à Paris. Nous pouvons participer à la distribution de repas aux sans abris qui viennent dans ce centre d'accueil et nous pouvons leur présenter le Seigneur Jésus, le Seul qui peut sauver. Nous sommes heureux de voir que ce travail pour le Royaume de Dieu porte des fruits. Cela nous encourage. Nous avons pu noter que :

- la Parole de Dieu est de mieux en mieux reçue par sans-abris, grâce au Saint-Esprit,

- on peut également noter la restauration de certaines

personnes comme Georgette qui a été guérie de son mal de pied et a obtenu un logement, ou comme Edouard qui a trouvé un travail à Paris.

Les missions que nous faisons sur place nous ont ouvert la porte du centre certains dimanches pour partager des moments avec les sans logis chrétiens qui viennent pour passer un moment de communion fraternelle. Et de nouveau, l'occasion d'annoncer l'évangile nous y est donnée. Nous tenons à glorifier le Seigneur pour cette nouvelle porte ouverte et pour tout ce qu'Il fait à travers

cette œuvre. Nous nous rendons néanmoins compte de l'étendue du travail que nous avons tous, en tant qu'enfants de Dieu face à la détresse de ces vies trop souvent oubliées. Enfants du Seigneur, ayons les yeux ouverts et témoignons de l'Amour de Dieu.

Nos maraudes hivernales reprendront au mois de novembre. A cette occasion nous irons à la rencontre de sans-abris, pour leur parler du Seigneur, et leur offrir des boissons chaudes, vêtements chauds et sacs de couchage. Pour nous aider ou y participer, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante : pain.quotidien.association@gmail.com.



Grenier Solid'air : une épicerie pour vous aider dans les moments difficiles

Le Grenier Solid'Air,
votre nouvelle épicerie solidaire.

**Ouverture
le 18/05/2013**

**LE PAIN
QUOTIDIEN**

Ouverture de l'épicerie
le samedi de 11h à 15h.
Permanence
juridique & sociale
samedi de 13h à 15h.

Contact:
actionsociale.painquotidien@gmail.com
permanencepainquotidien@gmail.com
Tel.: 07.81.34.66.29

5 avenue de l'orme à Martin - 91080 Courcouronnes
(1er étage - à gauche)

www.pain-quotidien.org

Depuis l'ouverture de l'épicerie solidaire en mai dernier, nous comptabilisons 39 familles suivies et une dizaine de familles ayant reçu une aide ponctuelle.

Il y a plusieurs types de familles : nous rencontrons des familles monoparentales, des travailleurs « pauvres », foyers victimes du chômage ou d'arrêt de travail pour longue maladie, ou encore des étrangers en attente de titre de séjour et n'ayant aucune ressource. Cependant, tous rencontrent le même problème : des difficultés à subvenir à leurs besoins quotidiens.

C'est en grande partie par le bouche-à-oreille que ces familles ont entendu parler de l'épicerie, mais aussi par le biais des émissions sur Tv2vie.org, des annonces diffusées au sein des assemblées, de réunions de réveillés et par des assistantes sociales.

Cet été, 8 « opérations-caddies » ont été réalisées pour réapprovisionner le stock. Actuellement, nous continuons à récupérer des denrées dans des supermarchés tous les samedis matins. Nous remercions tous les gérants de ces magasins. De plus, de nombreux dons alimentaires ont été effectués par des particuliers, et nous les bénissons pour leur aide.

Nous avons, de plus, reçu un don de 2 congélateurs, une imprimante multifonctions, des ordinateurs ainsi qu'un scanner à code barre (pour gérer le stock).

D'autres partenariats sont en cours et nous rendons grâce à Dieu pour toutes ces portes qui s'ouvrent pour nous permettre de soutenir les plus démunis! Afin de pouvoir continuer cette œuvre, nous sollicitons chacun d'entre vous pour des dons libres notamment des produits alimentaires et d'hygiène corporelle et nous vous en remercions par avance. N'hésitez pas à contacter notre service social au 0781346629.



Que le Seigneur vous bénisse. A très bientôt !

www.pain-quotidien.org

MESSAGE IMPORTANT (si vous avez reçu cette Newsletter par voie postale) : Nous aimerions vous envoyer nos prochaines newsletters par email, et non plus par voie postale. Cela nous permettra d'économiser des frais d'envois, et donc de consacrer davantage aux plus démunis. Comptant sur votre compréhension, nous vous remercions d'avance de bien vouloir nous communiquer votre adresse email, ainsi que nom et prénom, à l'adresse : pain.quotidien.association@gmail.com